

ITC y Aidimme instalan un banco solar inteligente para potenciar el turismo - El Mundo Castellón al Día - 18/04/2018

PARA NO PERDERSE... | SOCIEDAD

TECNOLOGÍA

ITC Y AIDIMME INSTALAN UN BANCO SOLAR INTELIGENTE PARA POTENCIAR EL TURISMO

EL MUNDO CASTELLÓN

En La Marina de Valencia se ha instalado un prototipo de objeto urbano inteligente con la finalidad de probarlo y de mostrar públicamente las posibilidades que ofrece para el turismo inteligente. Se trata de

un banco solar autónomo que permite conectarse a internet por wifi, cargar por inducción dispositivos electrónicos móviles y acceder mediante una pantalla táctil antitáctil a apps de interés para turistas y ciudadanos. Este demostrador se ha desarrollado en el proyecto de I+D NodosTurismo (Nuevos objetos para ciudades conectadas y sostenibles: investigación y desarrollo de un prototipo de objeto urbano inteligente orientado al turismo). Un proyecto que comenzó en enero 2016 y finaliza ahora en este



El banco se encuentra en la Marina de Valencia. EL MUNDO

mes de abril de 2018, gracias a la financiación del Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (IVACE) a través del Programa Operativo Feder de la Comunidad Valenciana 2014-2020.

Nodos-Turismo está coordinado por el Instituto Tecnológico Metal-mecánico, Mueble, Madera, Embalaje y Afines (AIDIMME), cuenta con la participación del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC-AICE), la cooperación de empresas de varios sectores y la colaboración de los especialistas externos Kiyanshid Hedjri y Antoni Castells Sanabra.